
 

       
   

   Roma 13 Novembre 2014 

A TUTTI I LAVORATORI 

Con riferimento alla nostra richiesta di incontro dell’11 Novembre rivolta al Presidente Prof. 
Massimo De Felice, avente per oggetto “vigilanza ispettiva”, questa mattina siamo stati prontamente 
ricevuti presso gli ambienti di Via IV Novembre. 

In apertura dei lavori il Presidente si è soffermato sulle interlocuzioni avute con i Governi, il 
precedente e l’attuale, in merito alla volontà di istituire l’agenzia per la vigilanza; le sue osservazioni 
hanno riguardato, in particolare, le perplessità relative alla creazione di un organismo che avesse, ad 
invarianza dei costi e in tempi ragionevoli, le caratteristiche tecniche e strumentali (oltre che un 
adeguato sistema di banche dati) idonee a rendere più efficace il presidio sulla regolarità 
amministrativa e sull’evasione ed elusione contributiva, rispetto agli ottimi risultati conseguiti dal 
sistema Inail, come evidenziato anche in occasione dell’ultimo rapporto annuale. 

Sistema “intelligente”, in linea con la risoluzione del Parlamento europeo del 14 gennaio 2014 
(2013/2112 –INI-), che, già oggi, consente di evitare le doppie ispezioni. 

Da parte nostra, abbiamo rappresentato in modo dettagliato i contenuti espressi nella 
richiamata richiesta di incontro, soffermandoci in modo particolare sulle peculiari professionalità di 
cui sono portatori i nostri ispettori di vigilanza e abbiamo auspicato che sull’intera materia gli Organi 
dell’Istituto possano esprimere una posizione congiunta, nella quale sia evidenziato come una 
eventuale siffatta operazione, allo stato non conosciuta, possa nuocere alla piena realizzazione della 
mission dell’Istituto.  

Il Presidente si è impegnato a verificare la possibilità di esprimere una posizione congiunta tra 
gli Organi dell’Ente volta a far emergere i pericoli e le conseguenze di una scelta che non dovesse 
tener conto della “specialità” dell’Inail in considerazione dei delicati compiti svolti in materia di 
classificazione del rischio, di malattie professionali e di infortunio, in particolare, nei casi mortali. 

Le scriventi OO. SS. , ricordando l’efficacia di precedenti azioni congiunte tra gli Organi - l’ultima 
delle quali volta a scongiurare la “privatizzazione anche parziale, dell’Istituto” dell’Ottobre 2001 -  
confidano nel fatto che anche in quest’occasione gli Organi sappiano trovare insieme la via del 
migliore risultato per l’Istituto.   

Il nostro percorso prevede: lo stesso incontro con il Direttore Generale Lunedì 17/11 e con il 
Presidente del CIV Mercoledì 19. 

 Vi terremo informati sugli esiti delle prossime riunioni.  
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